

INICIATIVA IMPULSADA POR JUNAEB EN TODA LA REGIÓN

Alumnos de Penciahue recibieron notebooks con Internet sin costo

Beca Tic 2024. Alcalde José Miguel Tobar destacó que el programa “es un tremendo apoyo para fortalecer el aprendizaje en nuestros establecimientos municipales”.

PENCIAHUE. Con el propósito de acortar la brecha de acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), a través del fortalecimiento de los procesos de aprendizaje, Junaeb Maule entregó computadores portátiles a un grupo de 69 estudiantes de la comuna.

La esperada actividad, que cada año se realiza con los escolares de 7º básico en las 30 comunas de la región, fue encabezada por el alcalde José Miguel Tobar y el director de Educación de la provincia de Talca, Juan Pedro Muñoz, quienes se reunieron con los felices adolescentes pertenecientes a los establecimientos ubicados en la zona urbana y localidades rurales.

Los modernos equipos fueron retirados por los beneficiados junto a sus apoderados, en el salón contiguo a la Biblioteca Municipal, donde además de los funcionarios Junaeb y autoridades, en coordinación participó personal del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), a cargo del registro de los inscritos según los matriculados en la comuna.

MAYORES CAPACIDADES

Al respecto, el alcalde Tobar junto con agradecer una nueva materialización del programa Becas TIC de este año, calificó la iniciativa de Junaeb como un valioso aporte para reforzar la formación de nuestros adolescentes, ya que “contar con un notebook no solo les permite mejorar su acceso a diversas tecnologías y obtener material de lectura, sino que también mantenerse actualizado y en constante conexión con sus pares y comunidad educativa”.

El kit proporcionado consiste en un set de herramientas para el estudio, entre los que se contempla un computador portátil con conectividad a Internet sin costo por un año, softwares gratuitos, información y contenidos digitalizados.

En ese sentido, el representante del Ministerio de Educación en las diez comunas de la provincia, destacó que la entrega de la beca también representa un importante alivio económico para las familias, considerando el costo de un dispositivo electrónico de este tipo. Muñoz añadió que se trata de una herramienta que está ligada a las múltiples acciones enfocadas a desarrollar la reactivación educativa que como Gobierno del Presidente Gabriel Boric están empeñados en potenciar.



Los kits fueron entregados en el salón de la biblioteca municipal en compañía de las autoridades.